



An den Grossen Rat

14.5585.02

WSU/P145585

Basel, 11. Februar 2015

Regierungsratsbeschluss vom 10. Februar 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „Umwelt- und Naturschutz haben immer Vorrang, weil sie unser Überleben sichern“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„Die Nationale Aktion (NA) war die erste grüne Partei der Schweiz. Wir haben uns vor 50 Jahren dafür eingesetzt, dass unsere Bergtäler nicht mit Ferienwohnungen zerstört werden. Zweitwohnungssitze nennt man das in der Fachsprache. Sicherlich, Basel hat keine Bergtäler. Aber wir haben den Rhein. Die Rheinebene. Und vieles mehr. Sandbänke am Rhein. Kleine Berge.

Was macht die Regierung, damit der Umwelt- und Naturschutz in Basel immer Vorrang hat?

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Die Umweltschutzfachstellen des Kantons Basel-Stadt vollziehen die eidgenössische und kantonale Umwelt- und Naturschutzgesetzgebung und stellen damit sicher, dass Umwelt und Natur geschützt werden.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin